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Verbale n. 5 del Consiglio di Dipartimento del 20 aprile  2010 
 

Il giorno 20 aprile dell’anno 2010, alle ore 11:00, previa regolare convocazione prot. N. 12320 del 

15 aprile 2010, si è riunito presso la ex Sala lettura della Sezione di Patologia Generale, il Consiglio 

del Dipartimento di Scienze Biomediche e Oncologia Umana, per discutere e deliberare sul 

seguente 

Ordine del Giorno 

1) Comunicazioni del Direttore; 

2)  Approvazione verbali del Consiglio, sedute: 25/11/200, 22/01/2010, 23/02/2010,     

22/03/2010; 

3)  Pareri su bandi di selezione per co.co.co., contratti occasionali e professionali; 

4)  Richieste di assegni di ricerca anno 2010: adempimenti; 

5)  Ratifica proposte progetti PON 2007 – 2013 “Ricerca e Competitività”; 

6)  Parere su istanza di mantenimento in servizio (art. 72 L. n. 133/2008); 

7)  Varie ed eventuali. 

Il Consiglio del Dipartimento risulta così composto: 

PROFESSORI DI 

I FASCIA 

PRESENTI GIUSTIFICATI ASSENTI PROFESSORI DI  II 

FASCIA 

PRESENTI  GIUSTIFICATI ASSENTI 

Dammacco F.  X  Santoro G. X   

Giordano D.  X  Signorile G.    X 

Fumarulo R.  X  Sinigaglia E.  X   

Montagna M.T. X   RICERCATORI     

Quarto M.  X   Barbuti G.  X  

Perosa F.  X  Boccarelli A. X   

Semeraro N. X   Caggiano G.  X   

Serio G. X   Gatti P. X   

Silvestris F. X   Lauletta G.   X 

Vacca A.  X  Napoli C. X   

PROFESSORI DI  

II  FASCIA 

   Prete M.    X 

Coluccia M. X   Racanelli V.   X  

Colucci M.   X Ria R.   X 

Curci E.  X  Rossiello M.R.  X  

Germinario C.   X Trerotoli P.   X  

Iatta E. X   Tucci M.  X   

Lopalco P.L.  X  Vinella A.   X  

Mariggiò M.A. X   RAPPRES.    

Montemurro P.  X  PERSONALE 

T.A. 

 

   

Ranieri G. 

 

 X  Cafforio P X   

Riccardi S.  X  Specchia A. X   
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Sansonno D.  X  SEGR. AMM.VO    

    De Fazio V. 

 

 X  

 

Presiede il Consiglio il Direttore del Dipartimento, Prof.ssa Gabriella Serio, verbalizza il 

sostituto del Segretario Amministrativo, Dott. Giovanni Pietro Castriota. 

Il Direttore, alle ore 11:20, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la 

seduta e passa alla discussione dei  punti all’Ordine del Giorno. 

1) Comunicazioni del Direttore. 

- Il Direttore informa che la CO.DI.CE. ha inviato comunicazione relativa alla costituzione 

del Centro Interuniversitario di Ricerca “Scienze della Terra per I0DP (Integrated Ocean 

Drilling Program) Italia (STI0DP-Italia). Le manifestazioni di volontà per aderirvi dovranno 

essere formalizzate entro il 10  maggio p.v. 

- L’Area Personale Docente dell’Università di Bari ha comunicato che, con decorrenza 

01/07/2010, la prof.ssa Silvana Riccardi, professore associato confermato presso questo 

Dipartimento, cesserà dal servizio per volontarie dimissioni. 

2)  Approvazione verbali del Consiglio, sedute: 25/11/200, 22/01/2010, 23/02/2010,     

22/03/2010. 

Il Direttore ricorda ai presenti di aver inviato, nei giorni precedenti, le bozze dei verbali relative 

alla sedute precedenti ed ancora da sottoporre ad approvazione. Nel riferire di non aver ricevuto 

richieste di modifiche ed integrazioni, pone in votazione i verbali sopra detti. Il Consiglio 

approva tutti i verbali all’unanimità 

3)  Pareri su bandi di selezione per co.co.co., contratti occasionali e professionali. 

Non vi sono richieste. 

4)  Richieste di assegni di ricerca anno 2010: adempimenti. 

Il Direttore comunica al Consiglio che sono giunte n. due proposte di rinnovo di precedenti 

assegni più n. una proposta di istituzione di nuovo assegno di ricerca per l’anno in corso. 

Propone quindi che, in ordine strettamente alfabetico, ciascuno dei richiedenti presenti la 

propria richiesta.  

PROPOSTE DI RINNOVO DI PRECEDENTI ASSEGNI. 

- Proposta di rinnovo di precedente assegno formulata dal Prof. Ruggiero Fumarulo per il SSD 

MED/05 – Patologia Clinica, dal titolo: “ALTERAZIONE DEI PROCESSI DI APOPTOSI NEI 

CARCINOMI DEL CAVO ORALE”. Il programma di ricerca è inserito nell’ambito del piano 

annuale delle ricerche del Dipartimento; è disponibile l’autofinanziamento per una 

annualità, sul Capitolo di Bilancio n. 202160 – SPESE PER RICERCHE FINANZIATE 

DALL’UNIVERSITA’ (EX 60%).  

- Proposta di rinnovo di precedente assegno di ricerca formulata dal Prof. Michele Quarto per il 

SSD MED42 – Igiene Generale e Applicata, dal titolo: “TECNICHE MOLECOLARI 

APPLICATE ALLA EPIDEMIOLOGIA DEI VIRUS A TRASMISSIONE ENTERICA”. Il 

programma di ricerca è inserito nell’ambito del piano annuale delle ricerche del Dipartimento; è 

disponibile l’autofinanziamento per entrambe le annualità previste, sui Capitoli di Bilancio 

n. 202200 – SPESE PER RICERCHE FINANZIATE DALLE REGIONI; n. 202160 – SPESE 

PER RICERCHE FINANZIATE DALL’UNIVERSITA’ (EX 60%). 

PROPOSTA DI NUOVO ASSEGNO DI RICERCA. 

Proposta di istituzione di nuovo assegno di ricerca formulata dal Prof. Franco Silvestris, per il 

SSD MED09 - Medicina Interna, dal titolo: “PREPARAZIONE DI UN MODELLO PRE-

CLINICO DI TERAPIA GENICA ANTI-TUMORALE CON CELLULE STAMINALI 

MESENCHIMALI SECERNENTI TRAIL NEL TRATTAMENTO DEL MIELOMA MULTIPLO”. 

Il programma di ricerca è inserito nell’ambito del piano annuale delle ricerche del Dipartimento; 

è disponibile l’autofinanziamento per una annualità sul capitolo di bilancio n. 202240 – 

SPESE PER RICERCHE FINANZIATE DA PRIVATI.  
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Al termine della presentazione il Direttore chiede al Consiglio di esprimere il proprio parere 

circa l’approvazione della richiesta di rinnovo di n. due assegni di ricerca preesistenti, più n. una 

richiesta di nuovo assegno di ricerca, per l’anno 2010, così come formulate dai proponenti. Il 

Consiglio, all’unanimità, esprime parere favorevole. 

5)  Ratifica proposte progetti PON 2007 – 2013 “Ricerca e Competitività”. 

Il Prof. Semeraro propone il Progetto PON 2007/2013 “Ricerca e Competitività” dal titolo: 

“Composti bioattivi: dal nutraceutico al farmaco per strategie terapeutiche integrate 

(NUTRAFAST)”. 

Il progetto si propone, in sintesi, di creare un network di grandi e piccole aziende chimico-

farmaceutiche, alimentari e biotecnologiche e di centri universitari in grado di affrontare e 

risolvere le diverse problematiche legate allo sviluppo di sostanze nutraceutiche, di sviluppare 

farmaci a partire da sostanze funzionali e, in una seconda fase, di sviluppare gli effetti di dette 

sostanze in diverse patologie attraverso modelli sperimentali e studi clinici. 

Il soggetto capofila del progetto è la Seconda Università di Napoli (SUN). 

Il Coordinatore Scientifico è il Prof. De Rosa della Seconda Università di Napoli. 

Il costo totale del progetto è di € 5.000.000,00. 

Non ci sono oneri a carico del Bilancio di Ateneo. 

Infine, si specifica che il 12,43% della somma relativa alla voce di Bilancio “spese generali”, 

sarà destinato al bilancio di Ateneo, secondo quanto previsto dalla delibera del Consiglio di 

Amministrazione del 28/03/2007, in quanto il programma prevede una rendicontazione 

forfettaria delle spese generali. 

Al termine dell’illustrazione, il Consiglio di Dipartimento all’unanimità approva la proposta 

progettuale sopra esaminata a ratifica di quanto già comunicato dal Direttore in data 06 aprile 

2010, prot. n. 12275.  

Il Prof. Silvestris propone il Progetto PON 2007/2013 “Ricerca e Competitività” dal titolo: 

“Tecnologie e processi innovativi per lo sviluppo di prodotti per il benessere dell’uomo a partire 

da sostanze naturali provenienti dalle produzioni agricole mediterranee – AgriHealth”. 

Il progetto si propone, in sintesi, di valutare le produzioni agricole pugliesi dal punto di vista 

funzionale, valutando le molecole bioattive contenute, i loro effetti benefici sulla salute umana e 

la possibilità di utilizzo industriale.. 

Il soggetto capofila del progetto è l’azienda San Demetrio s.r.l. 

Il Coordinatore Scientifico è il Prof. G. De Mastro del Dipartimento di Scienze delle Produzioni 

Vegetali dell’Università degli Studi di Bari Aldo Moro. 

Il costo totale del progetto è di € 6.870.000,00. 

La quota di budget destinata al Dipartimento è di euro 200.000,00 di cui euro 30.000,00 quale 

quota di cofinanziamento, che sarà garantita dallo stesso Dipartimento attraverso costi 

figurativi. 

Non ci sono oneri a carico del Bilancio di Ateneo. 

Infine, si specifica che il 12,43% della somma relativa alla voce di Bilancio “spese generali”, 

sarà destinato al bilancio di Ateneo, secondo quanto previsto dalla delibera del Consiglio di 

Amministrazione del 28/03/2007, in quanto il programma prevede una rendicontazione 

forfettaria delle spese generali. 

Al termine dell’illustrazione, il Consiglio di Dipartimento all’unanimità approva la proposta 

progettuale sopra esaminata a ratifica di quanto già comunicato dal Direttore in data 07 aprile 

2010, prot. n. 12276. 

6) Parere su istanza di mantenimento in servizio (art. 72 L. n. 133/2008). 

Il Direttore informa il Consiglio che in data 15/04/2010 è pervenuta dal Dipartimento Risorse 

Umane e Organizzazione la richiesta di parere motivato sull’istanza di mantenimento in servizio 

(Prot n. 28681/VII/5), ai sensi dell’Art. 72 legge 133 del 2008 della Sig.ra di Summa Raffaela cat 

EP3 dell’area Biblioteche (SBA), in forza presso il Dipartimento. Il Direttore legge i criteri che 

prevedono la verifica della infungibilità organizzativa e funzionale del dipendente, elencati nella 
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succitata nota,  precisando che presso il Dipartimento oltre alla Sig.ra Di Summa ricopre il ruolo di 

bibliotecario il Sig. Gallone Vincenzo che sarà collocato a riposo in data 1/05/2010. Il Direttore 

ricorda al Consiglio che la Biblioteca  del Dipartimento oltre ad erogare tutti i servizi tradizionali 

all’utenza, (consultazione periodici o monografie , prestito, fotocopie testi, rispettando la vigente 

normativa sul copyright, art.68 Legge 23/04/1941 n.633 modificato con  art.2 Legge 18/08/2000 

n.248) effettua anche:             

 il reperimento dei documenti bibliografici e il collegamento alle varie banche dati, tramite le 

workstations connesse alla rete dell’Università, a scopo di didattica e di  ricerca, sia per 

utenti interni  che  esterni;  

 servizi di consultazione, fotocopiatura, prestito, document delivery, nazionale e  

internazionale(dal 1980). 

Inoltre la biblioteca è inserita nell’A.C.N.P.(NILDE) (Catalogo Nazionale alfabetico dei periodici 

correnti e spenti  consultabili in linea sul catalogo periodici dell’ACNP), ed è stata individuata in 

data 26/01/2010,  dal Servizio Bibliotecario di Ateneo, come polo Biomedico per l’ attuazione del  

“servizio di reprografia”. 

Nelle more quindi di una centralizzazione delle Biblioteche e della ridefinizione dei Dipartimenti, 

con accorpamenti e conseguente mobilità di personale T.A.,  propone l’accoglimento dell’istanza 

prodotta dalla Sig.ra Di Summa. Viene aperta la discussione. Interviene il Prof. Silvestris facendo 

osservare che viste le difficoltà economiche in cui versa l’Ateneo e le conseguenti difficoltà di 

reperimento di fondi per la ricerca, per i dottorati, per gli assegni di ricerca, ecc., nonché il ruolo 

fondamentale della ricerca nell’Università, sarebbe opportuno negare il mantenimento in servizio 

sia al personale T.A. che  a quello docente. Dopo una breve discussione il Direttore, ribadendo 

quanto precedentemente esposto, e precisando che la Sig.ra Di Summa non ha comunque maturato 

il massimo della contribuzione pensionistica, pone in votazione la proposta di mantenimento in 

servizio della dipendente al fine di mantenere attivi tutti i su elencati servizi della Biblioteca; tale 

proposta dovrà comunque essere valutata dagli organi accademici. Il Consiglio approva a 

maggioranza con una astensione.  

7) Varie ed eventuali  

Non ve ne sono. 

Non essendoci null'altro da discutere, il Direttore dichiara sciolta la seduta alle ore 12:15. 

Del che viene redatto il presente verbale, che sarà portato in approvazione nella seduta del 

Consiglio successiva. 

Il sostituto del Segretario Amministrativo              Il Direttore  

     Dott. Giovanni Pietro Castriota     Prof.ssa Gabriella Serio 

 


